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Ata de nº 2226/2023.  

 

 Aos seis dias do mês de março de 2023, reuniu-se em Sessão 

Especial de inauguração da Sessão Legislativa Ordinária, no Plenário 

Gomercindo Baldissera em hora costumeira, a Câmara de Vereadores de 

Campinas do Sul.  Em nome de Deus o Sr. Presidente declarou aberta a 

Sessão e solicitou a Secretária da Casa para que procedesse com a 

chamada dos Senhores Vereadores, conferido o quorum, confirmada a 

presença de todos, a Vereadora Daniela Bonatti prosseguiu com a leitura 

do Evangelho do dia.   Dando inicio ao ato, o Exmo. Sr. Prefeito, após ser 

convidado pelo Sr. Presidente compôs a Mesa Diretora. Mencionado que 

como estabelece a Legislação da Casa, na Sessão Inaugural, é oficializado o 

início dos trabalhos Ordinários após o recesso parlamentar, e 

oportunizado na primeira parte, que o Exmo. Sr. Prefeito Paulo Sérgio 

Battisti, deixe sua mensagem aos membros do poder Legislativo, e 

posteriormente a Vereadora Rosangela representando a edilidade. O Sr. 

Presidente, em palavras simples fez questão de deixar claro a comunidade 

Campinense que o Poder Legislativo  trabalhará voltado a atender o 

interesse dos Campinenses e que a intenção deste Poder é para que haja 

sintonia, harmonia e respeito mútuo entre Legislativo e Executivo, não 

somente por que a Lei assim determina, mas acima de tudo, por que a 

racionalidade e bom senso assim devem nortear as atuações dos 

representes do povo. Assim, o Exmo. Prefeito Sr. Paulo Sérgio Battisti, foi 

convidado a usar a tribuna para deixar sua mensagem aos representantes 

do povo com assento na Casa. No uso da palavra cumprimentou o 

Presidente da Casa e em nome dele os demais Vereadores, e estendeu os 

cumprimentos aos demais presentes na Casa. Concordou com a 

manifestação do Presidente que os Poderes, Legislativo e Executivo 

devem trabalhar em harmonia e voltados a defender o interesse público, 

como tem sido nestes dois anos e pouco de administração, e aproveitou a 

oportunidade para agradecer a Câmara por ter aprovado todos os 

Projetos que tramitaram até o momento. Deixou claro que enquanto 

Prefeito fará o melhor para a comunidade Campinense. Falou  da obra da 

ponte sobre o Rio Passo Fundo, e sugeriu aos Vereadores uma reunião 
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para que ele possa repassar informações sobre o andamento da obra, e 

adiantou que os trabalhos estão correndo acima do esperado. Ainda sobre 

a ponte repassou que haverá uma mudança no Projeto, mas que tudo está 

sendo resolvido, e que será feita a liberação da segunda parcela, mesmo 

sem fazerem a vistoria, e garantiu que a empresa se comprometeu a 

concluir a primeira parte da ponte, mesmo sem a liberação do recurso. 

Deixou claro que não medirá esforços para buscar recursos para a 

conclusão da obra. E mencionou ainda o andamento da obra do asfalto a 

Cruzaltense, a inauguração do Laboratório no hospital Municipal e o 

andamento do bloco cirúrgico. Ainda sobre a Saúde, falou de suas 

intenções em oferecer aos munícipes o melhor e gastando menos. 

Reconheceu que precisa fazer mais, mas que junto com seu vice e sua 

equipe de trabalho, buscarão  corresponder as expectativas propostas 

para seu mandato. Falou também sobre a usina asfáltica e da intenção de 

melhorar as Ruas da Cidade; Do Parque de máquinas e da intenção de 

fazer uma grande feira, no mês de  agosto. Aproveitou a oportunidade 

para convidar as mulheres para a programação a elas dedicadas, que 

acontecerá no próximo domingo. Por fim agradeceu o Legislativo pela 

oportunidade e parceria, ainda  garantiu que continuará trabalhando para 

juntos buscarem o melhor para Campinas do Sul.  E em comum acordo dos 

Membros da Casa, a Vereadora Rosangela foi à escolhida para falar em 

nome de todos, assim, no uso da palavra após saudar o Exmo. 

Sr.Presidente da casa, o Exmo. Sr. Prefeito Sr. Paulo Battisti,  estendeu  

sua saudação a todos os colegas, servidores da Casa e toda a sociedade 

Campinense, destacou a importância do momento, pois os Vereadores e o 

Prefeito têm  a oportunidade de renovar os votos e compromissos que 

assumiram no Pleito Eleitoral de 2020, e que ainda não conseguiram 

atender nesses dois anos e três meses de exercício do cargo eletivo. Frisou 

que a aprovação da população e a renovação da confiança dos 

representantes do povo dependerão de suas ações e comprometimento 

em atender os compromissos assumidos em campanha. E com relação às 

declarações do Prefeito sobre a importância para que haja sintonia, 

harmonia e respeito entre os poderes; Sinalizou que não devem somente 

ter uma relação de respeito e valorização entre os poderes, só por que a 

Lei assim determina, mas  acima de tudo, por que suas racionalidade e 
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bom senso assim devem nortear suas atuações enquanto representantes 

do povo.  Destacou que os Poderes, Executivo e Legislativo, devem 

trabalhar voltados ao bem estar geral da Comunidade Campinense, sem 

demagogias ou enrolação, pois a sociedade aprendeu a identifica quem é 

quem, e quem realmente honra com a palavra dada.  Enfatizou que o 

Poder Legislativo, tem buscado desde o início da atual Legislatura, agir de 

forma responsável e consciente e ressaltou o trabalho  sério que as Mesas 

Diretoras têm desenvolvidos; Com ela em 2021, com o Vereador Jorge em 

2022, e atualmente com o Colega Leonir; Dando claramente oportunidade 

para que  todos os Vereadores pudessem ter tempo e condição para 

estudar, consultar as bases e decidir com a plena convicção de estarem 

exatamente entendendo a intenção posta em cada Projeto apreciado.   

Disse que mesmo nos momentos tensos suas intenções sempre tiveram o 

objetivo de fazer o melhor.  Justificou que quando baixam determinados  

Projetos, não querem causar prejuízos e sim para não aprová-los com 

falhas que venham logo adiante prejudicar a sociedade de alguma forma.  

Reconheceu que há muitas coisas ainda a serem entregues para a 

sociedade, e nesta Casa, muitos Projetos serão apreciados esse ano e 

garantiu que a todos darão a mesma atenção.  Deu destaque ao Edital de 

aviso de licitação para a aquisição de equipamentos para uma usina 

asfáltica, publicado na Casa, que com certeza terá como objetivo, 

melhorar a qualidade das Ruas da cidade. E lembrou a todos que o valor 

veio para o Município há meses, para custear e foi investido no hospital, e 

agora com uma folga no recurso livre é possível licitar,  e que foi uma 

conquista de emenda do Vereador Paulo Maccari, com o objetivo da 

aquisição dessa usina de asfalto, que finalmente será uma realidade. Por 

fim deixou claro que o Poder legislativo tem trabalhado e continuará  

trabalhando pra honrar com os compromissos assumidos, voltado sempre 

o olhar  para a comunidade e o interesse comum, se colocando a 

disposição do Executivo para os mais diversos temas, tanto para os que 

dependam, bem como para os que não dependem da apreciação e 

autorização da Câmara de Vereadores, mas sejam temas sociais. Disse  

esperar que até o final do mandato os anseios da comunidade sejam 

atendidos com pleno êxito.  Seguindo o Sr. Presidente declarou 

oficialmente abertos os trabalhos Ordinários da Câmara, e convidou a 
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população a acompanhar pela live e através da rádio Campinas, as Sessões 

Legislativas Ordinárias que se iniciam na Próxima Segunda-Feira dia 13 de 

março. E antes de encerrar a Sessão convocou os Vereadores para uma 

Sessão Extraordinária a ser realizada quarta-feira, dia 08 de março, às 

19h00min, para a apreciação da Mensagem Retificativa que altera o 

Projeto de Lei nº 006/2023, que trata do piso do magistério e do próprio 

Projeto, que se encontra baixado. Informou que terão também a 

apresentação do relatório da Saúde, e em nome de Deus declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões 06 de março de 2023.   


